



DIA INTERNACIONAL DE LAS COOPERATIVAS DE AHORRO Y CREDITO

17 octubre 2024

¡Hola a todos y feliz Día Internacional de las Cooperativas de Ahorro y Crédito!

Agradecemos que se hayan tomado el tiempo hoy para celebrar la diferencia de las cooperativas de ahorro y crédito y reconocer las contribuciones que hacen todos los días en las vidas de sus asociados y sus comunidades en todo el mundo.

Desde 1948, las cooperativas de ahorro y crédito se reúnen anualmente el tercer jueves de octubre para conmemorar la historia y los logros del movimiento de las cooperativas de ahorro y crédito.

Este año celebramos los 76 años del Día Internacional de las Cooperativas de Ahorro y Crédito bajo el tema **“Un mundo a través de las finanzas cooperativas”**. Habla de cómo las cooperativas de ahorro y crédito y otras cooperativas financieras comunitarias siguen uniendo a las personas en estos tiempos divididos para aumentar la inclusión financiera y el bienestar de todos.

Este año 2024, es una celebración del impacto que las cooperativas de ahorro y crédito y otras cooperativas financieras han tenido y continúan teniendo para sus asociados.

El compromiso comunitario y el cambio económico y social positivo son sólo algunas de las formas en que las cooperativas de ahorro y crédito se diferencian de los bancos e instituciones financieras tradicionales con fines de lucro. De hecho, las cooperativas son muy diferentes, tanto en filosofía como en estructura. Por más de 150 años, las cooperativas de ahorro y crédito de todo el mundo han trabajado con orgullo para priorizar a las personas sobre las ganancias, proporcionando acceso a servicios financieros para todos sus asociados y la comunidad. Las cooperativas de ahorro y crédito invierten sus ganancias en ayudar a sus asociados a alcanzar sus objetivos financieros.



World Council

Además de tasas de préstamo convenientes, asesoría y un mejor servicio, los asociados experimentan la diferencia que surge a través de nuestra estructura democrática, el servicio a los asociados y los objetivos sociales que encarnan las cooperativas de ahorro y crédito.

Nuestra Cooperativa de Ahorro y Crédito en Bolivia, es solo una de las más de 82.000 cooperativas en el mundo que prestan servicios a 403 millones de asociados. ¡Hoy nos unimos a nuestros compañeros asociados de cooperativas de ahorro y crédito en 98 países para celebrar! Ya sea que nuestros asociados sean ricos o menos afortunados, de pueblos o ciudades, de comunidades en paz o en conflicto, las cooperativas están presentes en todas las culturas e idiomas, ayudando a los asociados a convertir esperanzas y sueños en realidad. Con acceso a un lugar seguro y conveniente para ahorrar su dinero y obtener préstamos accesibles, los asociados de todos los ámbitos de la vida pueden hacer realidad sus sueños y crear nuevas oportunidades para ellos mismos.

Nuestra cooperativa de ahorro y crédito en Bolivia fue constituida con la visión de servir a nuestros asociados. Desde entonces, nuestro objetivo siempre ha sido el mismo: satisfacer sus necesidades financieras y brindarle oportunidades que le permitan a usted y a su familia tener bienestar económico.

En el espíritu de este Día Internacional de las Cooperativas de Ahorro y Crédito, miremos más allá de nuestra comunidad local para reconocer a las cooperativas de ahorro y crédito y otras cooperativas financieras por el importante papel que desempeñan en muchas zonas urbanas y rurales en dificultades en todo el mundo. Muchas personas no habrían podido permitirse el lujo de poseer una casa, iniciar nuevos negocios o formarse profesionalmente sin la ayuda de sus cooperativas de ahorro y crédito. En algunas zonas del mundo, la gente no tendría acceso alguno a servicios financieros sin sus cooperativas de ahorro y crédito.

No importa en qué parte del mundo se encuentre, el acceso a los servicios financieros es vital. Ricos o pobres, todos enfrentamos desafíos similares en la vida. Juntas, las cooperativas de ahorro y crédito están ayudando a sus asociados a superar esos desafíos, no solo aquí en Bolivia, sino en todo el



World Council

mundo. Las cooperativas de ahorro y crédito han continuado consistentemente las tradiciones establecidas por sus fundadores y han ejemplificado los valores de ahorro, autosuficiencia y liderazgo voluntario elegido democráticamente entre sus asociados. Esas cualidades ayudan a las cooperativas de ahorro y crédito a crear un lugar especial entre las instituciones financieras del mundo.

¡Gracias por acompañarnos para celebrar el 76.º aniversario del Día Internacional de las Cooperativas de Ahorro y Crédito! Un asociado a la vez, estamos trabajando para construir una comunidad más fuerte y esperamos servirle a usted y a su familia en los años venideros.